

*Wo wird einst des Reisemüden
letzte Ruhestätte sein?
Unter Palmen in dem Süden?
Unter Linden an dem Rhein?*

*Immerhin! Mich wird umgeben
Gotteshimmel, dort wie hier,
und als Totenlampen schweben
nachts die Sterne über mir.
(frei nach Heinrich Heine, 1797 bis 1856)*

Wir danken.

Es war schön zu spüren, wie viel Hilfe wir beim Abschied von

Benno von Wattenwyl

erfahren durften und wie viele Menschen für uns da waren.

Die zahlreichen Begegnungen, Hilfsangebote, Briefe und Blumen freuen und trösten uns und geben uns Kraft. Herzlichen Dank für die Musik in der Kirche, den Fahngross und die Zuwendungen an die Stiftung Bubenbergl, Lungenliga und an andere wohltätige Institutionen.

Die Trauerfamilie